

Sat Resnarkoba Polres Indramayu Gelar Operasi Miras Rutin di Wilayah Hukum Polres Indramayu

Jabar - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Sep 8, 2023 - 22:05



Sat Resnarkoba Polres Indramayu Gelar Operasi Miras Rutin di Wilayah Hukum Polres Indramayu

Indramayu, - Satuan Reserse Narkoba (Sat Resnarkoba) Polres Indramayu melaksanakan Operasi Miras rutin di wilayah hukum Polres Indramayu pada Kamis, 7 September 2023, sebagai bagian dari upaya penindakan terhadap

peredaran minuman keras ilegal di Kabupaten Indramayu.

Operasi Miras ini dilakukan secara rutin untuk mengidentifikasi dan menghentikan aktivitas peredaran minuman keras yang berpotensi merusak kesehatan dan ketertiban masyarakat.

Dalam operasi tersebut, anggota Sat Resnarkoba bekerja sama Polsek jajaran Polres Indramayu serta instansi terkait untuk mengawasi dan memantau wilayah-wilayah yang menjadi titik rawan peredaran miras.

Kegiatan ini mencakup pemantauan terhadap tempat-tempat yang diduga menjadi pusat peredaran minuman keras, penggeledahan dan penyitaan minuman keras.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyampaikan bahwa operasi ini bertujuan untuk memberantas peredaran miras yang dapat mengganggu ketertiban dan kesehatan masyarakat.

"Operasi ini adalah wujud komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Indramayu. Kami akan terus bekerja keras untuk memberantas peredaran miras ilegal guna melindungi generasi muda dan masyarakat dari dampak negatifnya," ujar AKP Otong Jubaedi, Jumat (8/9/2023)

Selama operasi berlangsung, sejumlah barang bukti berupa minuman keras diamankan.

Tindakan tegas ini diharapkan dapat memberikan efek jera kepada para pelaku peredaran miras di wilayah Kabupaten Indramayu.

Kasat Narkoba juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam memberikan informasi kepada pihak berwajib jika mengetahui adanya peredaran miras.

"Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, upaya pemberantasan peredaran miras dapat berjalan lebih efektif," ungkap dia.